



Pour ceux qui hésiteraient encore à slalomer entre les voitures, Velocità propose une vélo-école PHOTO JEAN-PIERRE BELZIT

Des petits mots scotchés sur des vélos répartis aux quatre coins de la ville. C'est la nouvelle opération de l'association Velocità, qui se bat depuis dix ans pour encourager les Ajacciens à enfourcher leur bicyclette.

Ces feuilles de papiers pliées ne recèlent pas des mots doux mais des invitations : « si le vélo vous plaît, l'association vous l'offre ». Les personnes intéressées n'ont qu'à contacter l'association (par mail ou via les réseaux sociaux) en donnant le numéro

indiqué sur le cadenas et elles pourront récupérer la clef. Seule condition : une adhésion à l'association pour la modique somme de 5 euros.

L'idée est venue à Guillaume Addari en observant une scène déroutante : « J'ai vu quelqu'un essayer de voler l'un de nos vélos. Je lui ai dit : ne vous embêtez pas, je vous donne la clef ! » L'association a réparti six vélos à divers endroits de la ville. Vendredi, il n'en restait plus que trois, situés place Jean-Casali, près de la citadelle et de l'école Sampiero. Ces



L'association Velocità met à disposition des vélos à divers endroits de la ville. Un moyen supplémentaire de promouvoir la mobilité douce dans la cité impériale.

[FACEBOOK.COM/VELOCITA2A](https://www.facebook.com/velocita2a)

vélos sont stationnés soit dans des emplacements sécurisés, soit sur des arceaux prévus à cet effet. Ces aménagements ont été réalisés par la mairie et par la Capa mais malheureusement très vite accaparés par des deux-roues motorisés. L'objectif est donc aussi de faire en sorte que le vélo reprenne ses droits sur ces emplacements.

L'association souhaite aussi dissiper les craintes des potentiels usagers. Les vélos sont tous équipés d'un bicycode, qui permet de

les retrouver plus facilement en cas de vol. Et pour ceux qui hésiteraient à slalomer entre les voitures, Velocità propose une vélo-école. Enfin l'association dispose d'un atelier (fermé pendant les vacances d'été), situé au terre-plein de la gare, où les cyclistes peuvent apprendre à réparer leur vélo. Les indécis n'ont plus d'excuse.

LAETITIA GIANNECHINI

www.velocita.jimdofree.com
Adhésion possible en ligne